

P. Walter Corsini, msp P.O. BOX 907 Ciudad de los Muchachos ANDAHUAYLILLAS – PERÚ VICARIOGENERALMSP@GMAIL.COM Web: www.msptm.com

Andahuaylillas, 19 mars 2024 Solennité de Saint Joseph

Chers Amis, Laudetur Iesus Christus.

Je vous envoie cette lettre en la solennité de saint Joseph, l'homme juste, qui pour nous représente le modèle du serviteur fidèle qui s'investit totalement dans le projet de Dieu, mettant à disposition ses qualités, mais aussi sa confiance, afin que ce qui est humainement impossible, se transforme, miraculeusement, en réalité grâce à l'intervention de Dieu.

Chaque Missionnaire Serviteur des Pauvres nourrit dans son cœur une dévotion particulière envers l'époux de Marie, en contemplant les merveilles que Dieu accomplit par son intercession, en faveur de tant de pauvres à travers le service de nos personnes fragiles.

Le temps pascal tout proche nous remplit d'enthousiasme missionnaire, répondant à l'invitation du Seigneur Ressuscité : « Allez dans le monde entier et proclamez l'Évangile » (Cf. Mc. 16, 15).

Cet envoi du Seigneur remplit d'une vigueur renouvelée le travail réalisé dans les villages les plus reculés de la Cordillère, que ce soit grâce aux missions permanentes de nos sœurs MSP, ou grâce aux visites hebdomadaires que les pères et frères MSP effectuent dans les villages éloignés, ou grâce aux missions extraordinaires que les sœurs MSP organisent pour atteindre les contrées rarement visitées par un prêtre.

C'est un envoi qui modèle aussi chaque jour le service apostolique réalisé par nos prêtres dans la bien-aimée terre de Cuba, où la créativité apostolique, dans l'assistance spirituelle et matérielle à de nombreuses familles dans le besoin, permet la maturation des communautés chrétiennes qui nourrissent leur foi par la fréquentation des sacrements et concrétisent l'amour chrétien avec le soutien réciproque.

Cet envoi atteint également la bien-aimée terre mexicaine où nos sœurs et un couple missionnaire MSP, soutiennent les immenses efforts apostoliques nécessaires à l'annonce de l'Évangile aux périphéries de la ville de Guadalajara.

Avec le même enthousiasme, l'envoi missionnaire se traduit en efforts quotidiens visant à offrir une éducation catholique intégrale dans nos collèges et

ateliers, qui accueillent chaque jour des centaines d'enfants, garçons et filles, appartenant à des familles dans le besoin et qui trouvent là, gratuitement la possibilité d'étudier et de se former professionnellement.

L'envoi est teinté de dévouement maternel et paternel envers les enfants accueillis dans nos foyers, dont beaucoup ont été blessés à cause d'une situation familiale difficile ou parce qu'ils ont été abandonnés par leurs parents. Beaucoup de ces enfants sont atteints de maladies graves, et pour cela, ils ont besoin du dévouement à plein temps de la part de nos Sœurs Missionnaires Servantes des Pauvres ; ils représentent, comme nous l'a rappelé à plusieurs reprises le Père Giovanni, le don que le Seigneur nous envoie pour contempler Jésus-Christ qui continue de souffrir sa Passion et qui, mystérieusement, nous fortifie en nous révélant le mystère profond de la souffrance.

L'envoi missionnaire soutient et fortifie également les jeunes frères et sœurs qui, dans nos maisons de formation, se préparent avec assiduité et un fervent désir, dans l'attente de pouvoir un jour servir les pauvres.

C'est un envoi qui continue aussi d'interpeller de nombreux jeunes et jeunes couples touchés par notre charisme, qui ressentent dans leur cœur le désir de pouvoir mettre leurs talents et leur temps au service du prochain, en rejoignant nos fraternités missionnaires de frères, sœurs et familles missionnaires.

Cependant, savoir que cet envoi missionnaire est contagieux et qu'il nous concerne tous, nous rend encore plus enthousiastes.

C'est alors, que vos foyers, nous viennent immédiatement à l'esprit : en effet, toutes les merveilles que nous avons tenté d'énumérer ci-dessus, comment seraient-elles possibles sans votre soutien et vos sacrifices ? L'affection avec laquelle vous manifestez avec persévérance votre soutien spirituel, permet la réalisation de plusieurs projets et, surtout, le projet numéro un, à savoir, garantir chaque jour, l'ouverture de nos maisons, missions et collèges, en permettant aux nombreux enfants que la Providence met sur notre chemin, d'être accueillis, nourris, éduqués, formés et soignés.

Parfois, lorsque nous affirmons que nous sommes nés avec un charisme qui veut faire de la confiance en la Providence divine un pilier sur lequel avancer, on nous regarde d'un air dubitatif; cependant, nous voulons que la confiance de saint Joseph en la Providence, qui a guidé les pas du Père Giovanni, continue d'être la caractéristique propre de notre service, ayant expérimenté que, si nous demeurons fidèles au service des plus pauvres, la Providence divine se manifeste.

C'est avec cette même confiance que nous vous encourageons à continuer de vous impliquer dans cette aventure de service aux pauvres, sachant que c'est le Seigneur qui continue de frapper à nos portes pour nous rappeler que « dans la mesure où nous l'avons fait à l'un de ces plus petits, c'est à Lui que nous l'avons fait » (Cf. Mt 25, 40). Donc, ne vous lassez pas d'impliquer davantage de personnes dans ce parcours ; laissez-vous conduire par la créativité avec les initiatives que votre cœur peut vous suggérer, comme par exemple, organiser des rencontres

missionnaires, animer des groupes d'appui, inviter des jeunes à nous rendre visite, ou encore organiser des voyages pour visiter nos missions.

Nombreux sont les défis que la mission nous a préparés et nous voulons les vivre avec vous.

Désormais, vous pouvez compter sur notre prière quotidienne pour vous et vos familles, ainsi que celle de nos enfants et des pauvres que nous accueillons, demandant à saint Joseph une protection particulière sur votre Foyer.

Que Sainte Marie, Mère des Pauvres, intercède pour nous, pour que votre cœur expérimente en plénitude les dons pascals.

Wolter Coesius

In Christo cum Maria.





Pour ceux qui souhaiteraient nous envoyer un don ou effectuer un prélèvement automatique en notre faveur (mensuel, bimestriel, trimestriel, annuel...), notre numéro de compte en France est le suivant :

## FR63 2004 1010 0603 6185 9B02 794

Le compte est au nom de ASPTM

<u>Sur notre site web, vous pouvez également faire un don en ligne via PayPal.</u>

Il faut savoir que pour les dons en ligne (avec une carte ou par PayPal) nous ne pouvons pas donner de reçu fiscal valide en France, parce que le compte associé est domicilié en Italie.

Nous vous remercions de l'aide que vous apporterez en transmettant cette lettre aux personnes qui pourraient être intéressées.

